4 Pieces

97 m?

Réf. 3_4001
599 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)
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Appartement de standing a vendre sur domaine renomme, Le Grand
Duc. Un site unique sur la Cote d'Azur. Le Domaine s'étend sur 100
hectares entre la baie de Cannes et le massif de I'Esterel. Vous pourriez
vivre en toute tranquillité et sécurité. (gardiennage 24/24). Nous vous
présentons cet appartement d'angle de 100 m2 avec une terrasse
spacieuse et une magnifique vue sur la mer, le massif d'Esterel et le golf
de Barbossi. Cet appartement lumineux offre un salon, cuisine, 3
chambres, 1 salle de bain, 1 salle douche, 3 toilettes, un grand garage

et une cave. L'emplacement, la vue, le standing ...

Luxury apartment for sale on renowned domain, Le Grand Duc. A unique Site on
the French Riviera. The estate extends over 100 hectares between the bay of
Cannes and the Esterel mountains. Set in a peaceful and securised environment
with guardian 24/24h. We present you this corner apartment of 97.50 sqm with a
spacious terrace and a magnificent view of the sea, the Esterel mountains and the
Barbossi golf course. This bright apartment offers a living room, kitchen, 3
bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room, 3 toilets, a large garage and a cellar. The
location, view, standing and condition of the ...

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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